
Долой елки! Или за что мэрия подала в суд на Кабири?
Мэрия Душанбе не приемлет никакой критики. А критиковать ее есть за что. Хоть каждый день!

Мэрию Душанбе, говорят, критиковать опасно. Но я все же попробую. Критиковать буду за дело,
и очень надеюсь, что мэр города эту критику воспримет адекватно.

На прошлой неделе мэрия Душанбе подала иск в суд в отношении депутата парламента М. Кабири. Поводом стало выступление
последнего на заседании парламента, когда он, в частности, сказал: «Никто не обращает внимания на вырубку деревьев в столице,
которая приобрела систематический характер. В Душанбе на месте аллей и скверов возводятся железобетонные здания, и это создает
проблемы городской экосистеме».

Душанбинская мэрия не согласна с выводами депутата и в своем обращении к суду требует, чтобы он официально извинился перед
городскими властями.

«В Душанбе вырубка деревьев осуществляется только на основании решений мэра столицы, которые принимаются по предложению
Управления охраны окружающей среды», - отметили в мэрии, добавив, что в столице нет массовой вырубки деревьев».

В столице нет массовой вырубки деревьев…

Я промолчу, чтобы у мэрии не было шанса уличить меня в предвзятости. Но вот почитайте, что по этому поводу думают душанбинцы. Это
комментарии с нашего сайта:

«А что это не согласна мэрия? Люди что, все ослепли? Вырубают все и сажают эти страшные елки. Их недавно обстригли, так они уже
сохнут, не прижились. Интересно, сколько наших налоговых денег на все это тратится?»

«Город изуродовали этими страшными зданиями и вырубкой деревьев, и еще в суд подают. Обнаглели!»

«Зачем судиться с Кабири, когда он говорит правду? Спросите мнение жителей столицы, и они скажут то же самое. Смотрите, что
натворили по улице Бохтар - рядом с ВЕФА-центром вырубили красивые, здоровые чинары. Ради чего, не могу понять, вроде, от вырубки
деревьев дорога так и не расширилась, как была, так и осталась…»

И это не все комментарии, и уж конечно, не самые критические. Другие, по этическим соображениям, мы просто не могли пропустить…

Так за что, по-вашему, должен перед вами извиниться Кабири? За правду?

Мы сто раз писали о том, что жителям города - читайте по буквам - НЕ НРА-ВИ-ТСЯ то, что вы вырубаете деревья. Нам не нравятся (!)
ваши елки. Этот город принадлежит городским жителям, а мы хотим жить в таком городе, в котором хотим мы! Понимаете?

Еще недавно, когда вы собирали общественность обсудить проблемы города, мы хвалили мэрию за открытость. Поспешили с выводами.

Сегодня, чтобы добиться какого-то внятного ответа от мэрии, нужно - не преувеличиваю - как минимум в течение 4-5 дней обивать ваши
пороги. Ваш пресс-секретарь не отвечает на звонки неделями! А без его распоряжения ни одно управление не хочет общаться со СМИ. Он
вообще работает? Вы вообще работаете?

Как минимум нелепо подавать в суд по указанному поводу, когда в столице республики уже 20 (!) лет в домах нет тепла, когда идет
массовое отключение электричества, когда нет газа и даже – по-настоящему чистой питьевой воды.

Вы не можете оспорить факт, что наш город не выдерживает никакой критики в плане санитарно-эпидемиологического состояния. Вы
можете лишь сказать, что указанные мной проблемы – это проблемы всей страны. Согласна. Но, может, мэрии в такой ситуации было бы
лучше вообще промолчать?

И потом, есть вещи, которые вы можете решить сами, без оправданий и оглядки на общую необустроенность страны. Что вам мешает
привести в порядок столичные дороги – не центральные, а все?! Кто вам мешает решить вопрос с ЖКХ, реформа которого так ничем
хорошим и не окончилась, или она так и не начиналась? Что, наконец, вам мешает вывозить вовремя тот же мусор? Не говорите, что он
вывозится каждый день – это неправда!

Или, может, и всех этих проблем в нашем городе нет?

…Весной этого года в Киеве прошел митинг протеста, 300 человек вышли на защиту своей столицы. Возмущенные сносом нескольких
исторических зданий, киевляне заставили самого богатого на постсоветском пространстве человека - бизнесмена Рината Ахметова
отказаться от возведения бизнес-центра в одном из самых культовых мест Киева.

Каким образом? Договорившись в соцсетях, группа активистов за пару дней организовала флешмоб. К месту будущего строительства
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пришли сотни люди – простых граждан города – со строительным мусором, который они вывалили перед офисом бизнесмена. К слову,
после поднятого скандала, под давлением сограждан Ахметов был вынужден не только отказаться от проекта, но еще долго публично
просил прощения у сограждан.

И вот думается мне, что пора бы и нам в нашем (!) городе организовать подобный флешмоб. Собрать с улиц огрызки асфальта, мусор и
принести все это к мэрии города. В качестве, скажем так, вещдоков, на случай, если администрация города решит подать еще на кого-то в
суд за клевету…
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